

Rusos Sufren Grandes Bajas en Afganistán

NUEVA DELHI, Sept. 11 (UPI).— Las fuerzas soviéticas que ocupan Afganistán han cancelado sus costosos esfuerzos para expulsar de un estratégico valle a los rebeldes afganos dirigidos por Ahmad Shah Massoud, dijeron hoy

diplomáticos occidentales en esta capital. Los soviéticos dejaron de enviar paracaidistas después de sufrir "grandes pérdidas comparadas a las pequeñas victorias" en el valle de Panjshir, que las tropas de Moscú con-

trolaron por breve tiempo, dijo un diplomático.

"La zona alta del Panjshir, desde Khenj hasta el paso de Anjman, parece estar virtualmente en manos de los rebeldes", dijo un diplomático. "Los soviéticos están limitados ahora a realizar vuelos de reconocimiento en helicópteros aceptando fácilmente que Massoud se mantenga en control de la zona probablemente durante todo el invierno".

"El cambio de táctica significa que los soviéticos han reconocido básicamente el hecho de que ese es territorio rebelde", apuntó otro diplomático. "Han entregado esa sección".

Guatemala en Favor de Fuerza de Paz en C.A.

GUATEMALA, septiembre 11 (ACAN EFE).— Guatemala aceptará el nuevo documento presentado por el "Grupo de Contadora", que considera la posibilidad de establecer una fuerza de paz en Centroamérica, declaró hoy aquí el canciller, Fernando Andrade.

ciones exteriores de Guatemala dijo que la reunión realizada el pasado fin de semana en Panamá entre sus homólogos del área y los miembros del "Grupo de Contadora" (México, Colombia, Venezuela y Panamá) "fue del todo satisfactoria".

"Para el logro permanente... Favor pase a la página 19.

La Crisis Económica Afecta Educación L.A.

WASHINGTON, septiembre 11 (UPI).— Los ministros de educación de la América Latina y del Caribe protestaron hoy por los efectos regresivos de la crisis económica de la región en los programas educativos, culturales y científicos de sus países.

se agudizan por los efectos de las crisis internacionales".

Además de los efectos negativos de las crisis económicas en la capacidad de los gobiernos para brindar educación a su juventud.

Señalaron el grave problema de la "fuga de cerebros" de la región a las naciones industriales.

Zambrano abogó por la modernización de los sistemas de cooperación a través de la OEA, para combatir la multiplicidad de áreas, programas, campos programáticos, proyectos e institutos que compiten por recursos financieros y humanos escasos.

"La crisis comienza a hacerse sentir como un ciclón en todas las esferas de la vida social", advirtió la presidenta de la reunión anual del Consejo Interamericano para la Educación, la Ciencia y la Cultura, ministra de educación colombiana Doris de Zambrano. "Las tensiones sociales, económicas y políticas de nuestras sociedades

Pinochet Cumple 11 Años en el Gobierno de Chile

SANTIAGO, septiembre 11 (UPI). Las fuerzas armadas de Chile no abandonarán el poder "sean cuales sean los riesgos que ello nos depare", dijo hoy el presidente del gobierno militar de Chile, general Augusto Pinochet, al cumplir hoy 11 años en el poder.

monia, efectuada en la sede de la junta de gobierno. Pinochet criticó en un discurso a sus opositores políticos diciendo que "no han aportado nada al país".

Pinochet asumió el poder el 11 de septiembre de 1973, luego de un golpe de estado que derrocó al ex-

—Favor pase a la página 19.

Ante unos dos mil invitados especiales a la cere-



11 AÑOS DE MANDATO. Santiago, Chile, septiembre 11 (UPI).— El presidente chileno general Augusto Pinochet, saluda desde un vehículo descubierto, durante un desfile en esta capital para conmemorar el onceavo aniversario de su mandato.



LOS BENDICE. Montreal, Canadá, septiembre 11 (AP).— El Papa Juan Pablo II bendice a los millares de católicos que se congregaron en un estadio de Montreal, en el cual ofició misa y dirigió su mensaje, abarcando los más diversos temas.

La Política no es para Sacerdotes Dice el Papa

sacerdotes que dejen la historia para los políticos.

No fue un mensaje nuevo para el líder de los 800 millones de católicos en el mundo, pero se produjo en

un momento crítico en la historia de la Iglesia, cuando el Vaticano trata de ejercer control sobre un número cada vez más creciente de sacerdotes y monjas que encuentran que el activismo político es una parte natural de su vocación religiosa.

"Si la Iglesia tiene que desempeñar su papel so-

cial, éste debe estar necesariamente en manos de los laicos unidos a sus pastores e inspirados por el magisterio de la Iglesia", dijo el Pontífice ante más de 3.000 sacerdotes y seminaristas que lo aclamaron durante su visita a San José, una iglesia y centro

—Favor pase a la página 11.



RECONOCIMIENTO A HUMPHREY. Washington, septiembre 11 (AP).— El Presidente Reagan saluda al gobernador de Virginia, Charles Robb, durante una ceremonia en que se entregó la medalla de oro del Congreso a la viuda del senador Humbert Humphrey. La esposa de Walter Mondale, Joan, observa al Presidente (3ª Izq.).

Reagan Confirma que se Reunirá con A. Gromyko

WASHINGTON, septiembre 11 (EFE).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan, confirmó hoy que se reunirá con el ministro soviético de relaciones exteriores, Andrei Gromyko, el 28 de septiembre en Washington.

En una rueda de prensa en la Casa Blanca, Reagan dijo que ha llegado el momento de buscar un mejor entendimiento entre los dos países y aclarar ma-

lentos. A preguntas de los periodistas, Reagan descartó que esta iniciativa tuviera motivaciones relacionadas con las próximas elecciones presidenciales.

El canciller soviético tiene previsto dirigirse a la Asamblea General de las Naciones Unidas el 25 de septiembre, un día después que lo haga ante el mismo foro el Presidente norteamericano.

Impiden Reabastecerse a Barcos E.U. en Argentina

BUENOS AIRES, Sept. 11 (AP).— La marina argentina reiteró que no participa de los ejercicios navales Unidas XXV, organizados por los Estados Unidos con algunas armadas sudamericanas, y deslindó responsabilidad por la presencia de buques norteamericanos en un puerto patagónico, que originó protestas y demostraciones hostiles.

La llegada de los buques estadounidenses provocó demostraciones de protesta en Puerto Madryn. El Consejo Deliberante (municipal) de la ciudad, controlado por la oposición peronista, declaró "no grata" la visita.

"Ellos (los norteamericanos), apoyaron a nuestros enemigos en la guerra

—Favor pase a la página 28.

Desde Costa Rica la VOA Transmitirá a Nicaragua

WASHINGTON, septiembre 11 (AP).— El Servicio de Información de los Estados Unidos (USIS) ha iniciado un programa de expansión de los servicios de la radioemisora La Voz de los Estados Unidos de América (VOA) que entrará en un supuesto contrato secreto con una radio de Costa Rica para efectuar

transmisiones a Nicaragua.

USIS emitió un comunicado en el que confirma que la VOA "ha concluido un acuerdo para una retransmisora de banda intermedia en Costa Rica, que será la primera de una serie de estaciones retransmisoras en la América Central".

La Bolsa con Altibajos

NUEVA YORK, Sept. 11 (UPI).— La Bolsa de Valores, que pareció mejorar al abrir entre signos de menores tasas de interés, cerró con altibajos cuando algunos inversionistas cobraron sus ganancias sobre preferenciales.

El promedio industrial Dow Jones, en alza de 13 puntos a mediodía tras perder 4,86 ayer, perdió 4,53 hasta 1.197,99, su peor nivel desde que cerró a 1.196,11 el 8 de agosto.

El índice de la Bolsa subió 0,15 hasta 94,76 y el precio de una acción promedio mejoró en cinco céntimos. Los avances superaron a las declinaciones 975 a 584 entre las 1.999 clases negociadas.

El volumen de la pizarra principal fue de 101.360.000

—Favor pase a la página 50.